



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Syrie

Question écrite n° 41046

Texte de la question

M. Roger-Gerard Schwartzberg appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères, au moment où le Président de la République annonce une prochaine visite à Damas, sur la nécessité d'agir auprès des autorités syriennes, afin qu'elles permettent l'aboutissement de l'enquête conduite par la justice française sur le cas d'Alois Brunner. Tout semble indiquer, en effet, que ce haut dignitaire nazi, responsable en France même de plusieurs dizaines de milliers de deportations vers les camps d'extermination, réside encore en Syrie. Il demande au ministre de lui indiquer les initiatives qu'il compte prendre auprès de la Syrie, pour qu'elle autorise enfin la venue sur son territoire d'enquêteurs français et pour qu'Alois Brunner soit retrouvé, arrêté et extradé vers notre pays pour y répondre de ses crimes contre l'humanité. Il l'interroge pour savoir si le Quai d'Orsay a l'intention de tout mettre en œuvre pour que justice soit faite et pour appuyer les démarches du juge dans le cadre d'une commission rogatoire internationale.

Texte de la réponse

Comme le sait l'honorable parlementaire, de nombreux pays, dont la France, sont intervenus à plusieurs reprises auprès des autorités syriennes pour demander l'arrestation et l'extradition du criminel de guerre, Alois Brunner, condamné par le tribunal permanent des Forces armées de Paris en 1954. La procédure judiciaire engagée n'a pas donné de résultat jusqu'à présent. Les autorités syriennes ont à chaque fois répondu qu'elles n'étaient pas au courant de la présence de Brunner sur leur territoire. Le Gouvernement français continue toutefois de suivre cette affaire avec toute l'attention requise, et il ne manquerait pas, au cas où de nouvelles informations permettraient de confirmer qu'Alois Brunner est en vie et qu'il réside en Syrie, d'entreprendre toutes les démarches nécessaires pour que justice puisse être rendue.

Données clés

Auteur : [M. Schwartzberg Roger-Gérard](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 41046

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 juillet 1996, page 3747

Réponse publiée le : 26 août 1996, page 4577